

Navi lotst Pizza-Fahrer an Schwefelquelle vorbei in den Matsch

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 13. Februar 2024 um 14:05 Uhr

In der Dunkelheit im Naturschutzgebiet gelandet

Navi lotst Pizza-Fahrer an Schwefelquelle vorbei in den Matsch

Dienstag 13. Februar 2024 - Bückeberg / Minden (wbn). War's die Pizza „Vier Jahreszeiten“? Oder „Hawai“? Ein Pizzafahrer ist mit dem Navi in den Matsch gelotst worden.

Vorbei am Gestank einer Schwefelquelle. Um 22.30 Uhr hatte er sich hoffnungslos in der Dunkelheit im Morast festgefahren und war stecken geblieben.

Fortsetzung von Seite 1 Der ADAC hat den Pizza-Fahrer wieder rausgeholt. Und die Polizei ein Ordnungswidrigkeitsverfahren eingeleitet. Denn der Pizzafahrer war im Naturschutzgebiet unterwegs. Die Pizza dürfte kalt geworden sein – wenn sie denn überhaupt noch beim Kunden angekommen ist. Pizza, Pizza wunderbar, sieht anders aus. Die Meldung der Polizei: „Ein Pizzalieferant aus Minden hat sich am vergangenen Freitag im Gebiet der Bückeburger Hofwiesenteiche mit seinem Pkw VW komplett verfahren und schließlich im matschigen Untergrund festgefahren.“

Um 22.30 Uhr ist die Polizei in Bückeberg von einem Bürger informiert worden, dass ein Auto in der Verlängerung zur Brandenburger Straße im Morast steckengeblieben sei.

Der Mindener erklärte, dass er über sein eingeschaltetes Navigationsgerät den Zielort erreichen wollte, letztendlich in den Hofwiesen landete und über die schmalen Fußwege, vorbei an der Schwefelquelle, nicht mehr das rettende Ufer der asphaltierten Brandenburger Straße erreichen konnte.

Über den informierten ADAC ist das Pizzataxi geborgen worden.

Die Polizei Bückeberg hat ein Ordnungswidrigkeitenverfahren eingeleitet, weil der 22jährige mit dem Pkw im Naturschutzgebiet unterwegs war.“

Navi lotst Pizza-Fahrer an Schwefelquelle vorbei in den Matsch

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 13. Februar 2024 um 14:05 Uhr
